

IG-Fleisch
4844 Regau 22



IG – Fleisch ist eine „Interessengemeinschaft für Qualität aus Österreich“.

„Wo Österreich drauf steht, muss auch Österreich drinnen sein.“

Die bäuerlichen Interessen und die Erhaltung unserer österreichischen Naturlandschaft liegen uns allen nahe.

Förderung und Erhalt der heimischen Naturlandschaft

Arbeitsplatzerhaltung im ländlichen Raum

Interessante Entwicklungschancen mit fairen Marktpreisen

Reine österreichische Produkte mit Zukunft

Mit dem Kauf von **fairen Fleisch** bestimmen sie die Zukunft unseres Landes mit.

Sie haben ein wertvolles, regionales Qualitätslebensmittel gekauft und damit einen wesentlichen Beitrag zum aktiven Umweltschutz und zur Verkehrsentlastung geleistet.

